

CONTEMPORARY FINE ARTS
GROLMANSTR. 32/33
10623 BERLIN - CHARLOTTENBURG
TELEFON + 49 - 30 - 88 77 71 67
GALLERY@CFA-BERLIN.DE
WWW.CFA-BERLIN.COM



**SARAH
LUCAS**

FunQroc

Contemporary Fine Arts freut sich, die Ausstellung "FunQroc" von **Sarah Lucas** in den neuen Galerieräumen in Berlin-Charlottenburg zu präsentieren.

Am Oster-Wochenende fand ein dynamisches Programm von Veranstaltungen, Konzerten, gemeinsamem künstlerischen Schaffen und Essen unter der Regie der Künstlerin und Julian Simmons bei Contemporary Fine Arts statt.

Im Rahmen dieses viertägigen „Work in Progress“ Projekts waren Künstler und Freunde in den ersten Stock der Galerieräume in Charlottenburg eingeladen, als Modelle oder Akteure aktiv zu werden.

Die Werke der Ausstellung entstanden zum größten Teil während Sarah Lucas' zweiwöchigem Aufenthalt in Berlin. Darunter die für sie typischen Skulpturen aus alltäglichen Materialien wie Beton, Nylonstrumpfhosen und gefundenen Haushaltsobjekten wie Stühlen und Gittern.

Einige der Arbeiten wurden während des gemeinsamen Happenings über die Osterfeiertage fertig gestellt.

Am Gründonnerstag gab es im Laufe des Eröffnungsabends die Gelegenheit, sich von der Künstlerin die Füße waschen zu lassen.

Am Freitag Nachmittag fand ein Konzert im Berliner Club Monarch statt, zu dem Sarah Lucas mehrere Bands eingeladen hatte. Es spielten: 100% Beefcock & the Titsburster, Arthur & the Spooners, Didi Kern & Philipp Quehenberger sowie Anus Riot.

„1000 Eggs,“ ein Action-Painting Happening im Zusammenhang mit der Gipsbüste von Angela Bulloch („ANGEL BULLOCH“), wurde am Samstag von der Künstlerin inszeniert: Eine Einladung an die anwesenden Frauen, Eier an eine der Galeriewände zu werfen.

Am Ostersonntag schließlich fand ein „Open Mic“ Event in der Galerie statt, bei dem Freunde der Künstlerin, darunter Russell Haswell und Sue Thompkins, Rohan Whealleans sowie Phil Dirtbox ihre eigenen Werke – Gedichte, Musik, und visuelle Arbeiten – präsentierten. Im Anschluss folgte Action-Painting für Männer mit dem Titel „Ejaculation“, bei dem sie die Skulptur „Silver Hippy“ vorsichtig mit Farbe bespritzen konnten.

Während des gesamten Events wurden in der Galerie indische Gerichte von der Köchin Arfa Mizra zubereitet und gereicht.

„FunQroc“ ist Sarah Lucas' sechste Ausstellung bei Contemporary Fine Arts und wird während des Gallery Weekends 2017 zu sehen sein.

Weitere Details des Programms finden Sie auf unserer Website:
www.cfa-berlin.com

Contemporary Fine Arts is pleased to announce the exhibition “FunQroc” with **Sarah Lucas**.

An organic programme of events, concerts, collective art-making, and meals directed by the artist and Julian Simmons took place at CFA-Charlottenburg on the occasion of the Easter weekend.

The work-in-progress situation on the first floor of CFA's new space in Charlottenburg invited artists and friends to take part both as models or “acteurs” during the 4-day project.

The artist created the works in part over the course of two weeks in Berlin, incorporating her signature use of everyday materials such as concrete, tights, and found domestic objects.

Some of the works were completed during communal happenings throughout the holiday weekend.

On the occasion of the opening on Holy Thursday, the artist washed the feet of friends.

On Friday afternoon, a concert was held at the club Monarch in Berlin where the bands 100% Beef-cock & the Titsburster, Arthur & the Spooners, Didi Kern & Philipp Quehenberger, and Anus Riot, invited by the artist, performed.

“1000 Eggs,“ a happening directed by the artist on Saturday, invited women to participate in action-painting, in the form of throwing hundreds of eggs against a wall, related to the plaster bust of Angela Bulloch (“ANGEL BULLOCH”).

An “open-mic” took place in the gallery on Sunday, during which friends of the artist, including Russell Haswell and Sue Thompkins, Rohan Whealleans, and Phil Dirtbox performed their own work – poems, music, and visual work – followed by action-painting, “Ejaculation,“ inviting men to gently shower Silver Hippy in paint.

Throughout the entire weekend, Indian food by chef Arfa Mizra was prepared and served on-site.

“FunQroc” is the artist's sixth exhibition with Contemporary Fine Arts and will be on view during Berlin Gallery Weekend 2017

*For details on the program of events, visit our website:
www.cfa-berlin.com*